



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Celebramos 75 años de crecimiento con la visita del Premio Nobel Joseph E. Stiglitz

Aniversario de la Facultad de Ciencias Económicas

6 MAR 2018 Economía



El economista Joseph E. Stiglitz. Fotografía de uso libre.

Este 6 de marzo, la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Costa Rica (FCE-UCR) celebra su septuagésimo quinto aniversario, conmemoración que será coronada con la visita del Premio Nobel de Economía, el Sr. Joseph Stiglitz.

El reconocido economista norteamericano y profesor de la Universidad de Columbia (EE.UU) visitará la Universidad de Costa Rica el próximo 26 de abril, para ofrecer una conferencia abierta al público académico y a la comunidad universitaria. Los detalles de la misma aún se están definiendo.

La actividad con el Premio Nobel se enmarca en una serie de actos conmemorativos del aniversario de la FCE-UCR, los cuales iniciaron el pasado 5 de marzo con la emisión conmemorativa de un sello postal.

[LEA TAMBIÉN: Emisión postal celebra 75 años de la Facultad de Ciencias Económicas y 50 de la Escuela de Ciencias de la Comunicación](#)

El próximo 20 de mayo, la lotería nacional mostrará la imagen alusiva de quien fuera el primer decano de la Facultad, el Sr. **Luis Demetrio Tinoco Castro**, precursor de la educación superior en Costa Rica en los años 40 y a quien se le está honrando con las actividades relacionadas al 75 aniversario.

"La creación de la Facultad (en 1943) era necesaria, pues se ocupaba un conocimiento dirigido a despertar el interés por el estudio del proceso económico; suscitar el afán investigador por esos hechos que afectan directamente el bienestar del hombre y de la sociedad; preparar personal con amplios conocimientos técnicos para el servicio de la empresa privada y de las entidades estatales, en la época que se iniciaba, de proyecciones sin límites, de actividades y de problemas antes inexistentes".

Luis Demetrio Tinoco, citado por el actual decano de la FCE-UCR Carlos Palma .

Además, el 23 de mayo se realizará el acto oficial del inicio de operaciones de la FCE-UCR. La Facultad tendrá a todo lo largo del 2018 actividades que recuerden el peso histórico de su quehacer a nivel nacional.

Sobre Joseph E. Stiglitz

La visita del reconocido economista Joseph E. Stiglitz a Costa Rica, se está organizando en conjunto con el Centro de Estudios y Capacitación Cooperativa ([Cenecoop R.L.](#)), por lo que el Nobel ofrecerá también una conferencia dirigida al sector cooperativo del país, la cual se tiene prevista para el mismo 26 de abril en horas de la mañana.

Stiglitz, de 75 años, es conocido por su visión crítica de la globalización y de los economistas de libre mercado, recibió el Premio Nobel en Ciencias Económicas en el 2001 y la condecoración John Bates Clark en 1979. Fue vice presidente senior y economista jefe del Banco Mundial, así como miembro y presidente del Consejo de Economistas Asesores del Presidente de Estados Unidos.

En el 2000, Stiglitz fundó la Iniciativa para el Diálogo Político, un grupo de pensamiento sobre el desarrollo internacional con sede en la Universidad de Columbia. Ha sido miembro del cuerpo docente de la Universidad de Columbia desde el 2001 y recibió el grado académico más alto (Profesor Universitario) de esta Universidad en 2003.



Durante la actividad de presentación de la emisión filatélica conmemorativa. De izquierda a derecha Don Luis Rafael Tinoco Alvarado y Clarabella Chartier Tinoco, familiares de Luis Demetrio Tinoco, primer decano de la FCE y el Sr. Carlos Palma, actual decano. Karla Richmond

Con base en citaciones académicas, Stiglitz es hoy el cuarto economista con más influencia en el mundo, y en el 2011 fue nominado por el Times Magazine como una de las 100 personas más influyentes a nivel mundial.

Conocido por su trabajo pionero en el tema de la información asimétrica, el trabajo de Stiglitz se centra en la distribución del ingreso, la gestión del riesgo de los recursos, la gobernanza corporativa y el comercio internacional.

Es el autor de numerosos libros y varios *bestsellers*. Sus más recientes títulos son: "El malestar de la globalización", "La anti-globalización en la era de Trump", "El Euro: cómo la moneda común amenaza el futuro de Europa", "Reescribiendo las Reglas de la Economía Americana: una agenda para el crecimiento y la prosperidad compartida" y "La Gran Brecha: qué hacer con las sociedades desiguales".



Gabriela Mayorga López
Editora digital y periodista, Oficina de Divulgación e Información.
gabriela.mayorgalopez@ucr.ac.cr

Etiquetas: [joseph e. stiglitz](#), [fce](#), [facultad de ciencias economicas](#).